



清水分校

令和2年11月号

タイトル題字 3年 松本 功容

八幡中学校との体育合同授業 10月29日(木)

例年、八幡中学校と合同運動会を9月に開催していますが、今年は新型コロナウイルス感染症の影響で規模を縮小し、開催時期も少し遅らせて、両校による**体育合同授業**を行いました。中学生と高校生の混合3チームを編成し、競技得点によるチーム対抗戦で競いました。種目は長縄跳び、綱引き、リレー、ダンスの4種目です。長縄跳びは毎年行っているのですが、慣れたものでしたが、綱引きは、4方向から引っ張り合う、初めて行う種目でした。先生も入って行い、作戦、体力、他チームとの駆け引きが必要で、体力だけでは勝てないが、体力のいる綱引きで、大変疲れた様子でした。最後に、授業で取り組んだダンスを披露しました。マイケルジャクソンの「スリラー」に合わせ、謎の振り付けでユニークな踊りでした。八幡小学校の5・6年生も太鼓演奏で会を盛り上げてくれました。半日だけの短い行事でしたが、地元の小学生、中学生、高校生が交流できた有意義な体育合同授業でした。



地震・津波避難訓練、応急処置講習会 11月 5日(木)



11月5日の「世界津波の日」に全国で地震・津波避難訓練が実施されるため、清水分校でも**シェイクアウト訓練**を行いました。午前10時、校内に緊急地震速報が響きわたり、揺れが来るまでのわずかな時間に各自が机の下に身を隠すなど、自分の身を守るための行動をとりました。「揺れが収まりました」という放送を合図に全員が運動場へ避難。教頭先生から「世界津波の日」の由来や、「緊急地震速報」が流れた場合の対応について話を聞きました。地震はいつ、どこで起こるか分からないので、日頃からの備えが大切であることを学びました。

その後体育館に移動し、地震でけが人が出たことを想定し、**応急処置講習**を行いました。清水消防署の宮本さんに来ていただき、実技講習を受けました。止血や簡易担架の作り方、けが人の運び方等、実演を交えて分かりやすく説明して下さいました。教えていただいた知識を忘れないよう、このような講習会は毎年開催し、確認していかないとはいけませんので、清水消防署の皆さん、これからもよろしくお願いします。



読書タイム 11月 6日(金)～18日(水)

清水分校では、1学期と2学期にそれぞれ2週間、読書の時間を設けています。今年の1学期は、授業時数確保のため実施を見送り、2学期のみの取り組みとなりました。各自、自分で本を用意し、朝の30分間取り組んでいます。2週間で最低1冊を読み切ることを目標にしており、読み終わった後は、その本の紹介を生徒みんなにしています。

★12月の行事予定

12/1(火)～4(金) 期末考査	12/4(金) 生徒会役員改選	12/9(水)・10(木) 修学旅行
12/17(木) 特設人権LHR	12/22(火)・23(水) 三者面談	12/25(金) 終業式